

viernes 28 de octubre de 2022 - 7:13 AM

# ¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe Bayón como presidente de Ecopetrol

Esta es considerada una buena señal para el mercado que se ha venido preocupado por el manejo del sector de hidrocarburos en el gobierno Petro.



**Vanguardia TV**

**ESPECTRO SONORO**

INVITADO **CARLOS ROJAS**

Podcats | El sonido de la gaita Vs El ruido de guerra

Video | "En Santurbán no puede haber explotación minera", Gustavo Petro

Video: ¡Vuelve y juega! Pareja es captada teniendo sexo en el Centro Histórico en Cartagena

Escuchar Artículo 00:00 00:00 **mow** [f](#) [t](#) [i](#) [g](#) [p](#) [s](#) [b](#)

Un mensaje contundente le envió la nueva junta directiva de **Ecopetrol** al mercado, cuando su primera decisión fue ratificar a Felipe Bayón en la presidencia de la petrolera estatal. Esta era una señal que se estaba pidiendo desde el mismo 7 de agosto cuando inició el mandato de Gustavo Petro, porque saber quién está al frente de la compañía más grande del país, y sobre la que recae el mayor peso de las exportaciones, es importante en un momento de alta incertidumbre y volatilidad.

El nombre de Bayón da tranquilidad, dado que tiene una larga experiencia en el cargo, al que ascendió en agosto de 2017, en el gobierno de Juan Manuel Santos, fue ratificado en el de Iván Duque, capoteó la crisis de la pandemia, compró a ISA y llevó a la compañía a resultados récord este año.

Aunque es cierto que en su gestión también ha contado con suerte, toda vez que es inusual que se presenten altos precios internacionales del crudo y a la vez haya devaluación del peso. Ambos fenómenos facilitaron los resultados obtenidos en el primer semestre: 17 billones de pesos de utilidades, y se esperan los resultados del tercer trimestre en los próximos días.

De acuerdo con Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, este "es un signo de que la empresa seguirá buscando consolidar su estrategia de crecimiento y respetando su gobierno corporativo".



**Dólar sigue a la baja y abre con una caída de \$42,18 ante crecimiento del PIB de EE.UU.**



**Decisión crucial del Banco de la República, esta marcará la coyuntura económica de Colombia: ¿cuánto subirán las tasas?**

Y en opinión de Inés Elvira Vesga, senior council Holland & Knight Colombia, la ratificación de Bayón "es una señal muy positiva para la industria y ojalá signifique que el gobierno va a recoger las señales negativas que se han dado en los primeros días de la administración. **Ecopetrol** es clave para el proceso de transición energética que quiere impulsarse y ha venido liderando proyectos importantes en esta línea, por lo que la continuidad de sus políticas es fundamental".

**Vanguardia Xa PYMES**

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Transportadores piden al Gobierno nacional tarifas diferenciales en combustible y peajes
- 2 De dulce en dulce, se roban \$122.374 millones en los supermercados
- 3 Dólar sigue a la baja y abre con una caída de \$42,18 ante crecimiento del PIB de EE.UU.
- 4 Decisión crucial del Banco de la República, esta marcará la coyuntura económica de Colombia: ¿cuánto subirán las tasas?
- 5 ¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe Bayón como presidente de **Ecopetrol**

Por su parte, Alejandro Castañeda, presidente de Andeg, gremio de los generadores de energía, consideró que "hacia adelante se espera que se trabaje sincronizadamente con el Gobierno nacional, más en las proyectos de transición energética que viene adelantando **Ecopetrol**. Así se seguirá posicionando como la primera empresa energética del país".

Asimismo, Francisco Lloreda, director de la Asociación Colombiana del **Petróleo** Extraordinaria, comentó a través de su cuenta de Twitter que "es una extraordinaria noticia la decisión de la junta de **Ecopetrol** de ratificar en el cargo de Presidente a Felipe Bayón, quien ha hecho una excelente labor junto a un gran equipo. Paso en la dirección correcta para contener la pérdida de valor de la empresa y tranquilizar los mercados".

### ¿Efectos en la acción?

Aún no está claro qué tanto puede mover la aguja de la acción de **Ecopetrol** esta decisión. Esta especie ha sido históricamente una de las más importantes del país, ya que cada mes es la de mayor bursatilidad, con un promedio mensual de operaciones de 29.245. Pero, a pesar de haber tenido el mejor año en cuanto a resultados financieros y haber pagado el mejor dividendo de su historia, los títulos no han vuelto a superar los niveles que alcanzaron a inicio de 2022, cuando estuvieron por encima de los \$3.600.

Y es que un día después de la posesión del presidente Gustavo Petro, la acción de la compañía se ubicó en \$2.315, alcanzando su nivel más alto el 29 de agosto, con un valor de \$2.472, y el más bajo el pasado 26 de septiembre, cuando descendió a \$1.970. Entre las razones de esa caída estuvieron los anuncios del nuevo gobierno frente a la reforma tributaria y a la explotación petrolera, sobre la que al parecer habrá una reconsideración en las próximas horas.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Etiquetas **Ecopetrol**

Publicado por El Colombiano

Lea también



**Carlos Gustavo Cano, nuevo presidente de la junta de **Ecopetrol** y respalda a Felipe Bayón, cabeza de la compañía**



**Gobierno Petro reactivaría nuevos contratos para hidrocarburos y daría luz verde a exploración y explotación**



**Reforma tributaria y suspensión de contratos: La 'tormenta' perfecta para hidrocarburos y minería**



**"Acabar con el **petróleo** no nos permitirá tener los recursos para la transición energética": Saúl Kattan**

### Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

#### Servicios

Suscripciones  
ePaper  
Pague su renovación  
Club de suscriptores  
Anunciadores  
Comentarios del sitio  
Páutete con nosotros  
Contáctenos  
Nuestra Empresa  
Política de protección de datos

#### Secciones

Bucaramanga  
Santander  
Deportes  
Judicial  
Colombia  
Mundo  
Política  
Economía  
Opinión  
Entretenimiento  
Transporte

#### Clasificados

Finca Raíz  
Vehículos  
Empleos  
Varios  
Edictos  
Públique

#### Revistas

CocinArte  
500 empresas generadoras de desarrollo  
Posgrados

#### Publicaciones

Santander Inolvidable  
Q'hubo Bucaramanga

[Datos](#)  
[Certificados Tributarios](#)  
[Proveedores](#)  
[Trabaje con Nosotros](#)  
[Términos y condiciones](#)

[Tecnología](#)  
[Multimedia](#)

o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

